

Berkhidmat untuk Ummat, DPD IMM Jatim Canangkan Program Sekam

Jum'at, 14-07-2017

MUHAMMADIYAH. [OR.ID](#), SURABAYA – Dewan Pimpinan Daerah Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah (DPD IMM) Jawa Timur (Jatim) melalui bidang Sosial dan Pemberdayaan Masyarakat (SPM) memunculkan geliat di cabang-cabang tentang pemberdayaan (*empowering*), hendak menyelenggarakan Sekolah Kader Pemberdayaan Masyarakat (SEKAM).

Kegiatan (SEKAM) yang menurut rencana akan dilaksanakan pada 16-20 Agustus 2017 mendatang, akan dilaksanakan di Kabupaten Probolinggo dan direncanakan untuk bekerja sama dengan Pimpinan Pusat (PP) Muhammadiyah.

Dealro Zelasqi Mahadamayo Ketua Bidang SPM DPD IMM Jawa Timur, menjelaskan bahwa kegiatan tersebut juga sebagai bentuk eksistensi gerakan dan dakwah IMM Jawa Timur. "Karena kedepannya, persaingan IMM bukan hanya dengan rekan sesama ORMEK, tapi juga dengan komunitas-komunitas yang mulai menjamur," jelas pria yang lebih akrab disapa Aqi', pada Kamis (13/7).

Lanjutnya Aqi', rata-rata komunitas teah memiliki gerakan pemberdayaan yang instan di masyarakat. "Oleh karena itu, jika IMM tidak punya strategi untuk menyamai level gerakan mereka, bisa jadi perlahan IMM akan tergilas" tambah pria yang tengah menempuh studi pasca sarjana strata duanya di Universitas Airlangga tersebut.

Melalui SEKAM, diharapkan akan mampu membentuk kader-kader dengan jiwa sosial tinggi yang mampu melakukan berbagai inovasi gerakan pemberdayaan di masyarakat sehingga perlahan dapat mengangkat masyarakat keluar dari keterbelakangan dan keterpurukan. "Hal tersebut dirasa selaras dengan tema besar arah gerak DPD IMM Jawa Timur untuk memperkuat basis kaderisasi dalam rangka menjawab tantangan kebangsaan" tandasnya.

"Sehingga tidak hanya wujud eksistensi IMM, tapi juga dalam rangka berkhidmat untuk ummat, mewujudkan Indonesia yang berdaulat, menjawab tantangan tersebut. Karena kita tidak hanya kader ikatan, tapi juga kader persyarikatan, kader ummat, dan kader bangsa," pungkasnya. **(tuti)**

Kontributor : Ubay